

Pressemitteilung

18.12.2019

Kontakt:
Heilbronner Versorgungs GmbH
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn
Maximilian Mustermann
Telefon 07131 56-4244
k.czemmel@hnvg.de
www.hnvg.de

Weil Kinderaugen strahlen sollen

HNVG übergibt Weihnachtsspende an verschiedene Kinderhilfsorganisationen

Heilbronn. Auch in diesem Jahr verzichtet die HNVG auf den Versand von Geschenken und fördert stattdessen vier regionale Institutionen. Mit einer Spende von jeweils 1.500 Euro, werden hier Kinder und Jugendliche unterstützt. Die Kindergruppe Wolkenbrecher der Caritas Heilbronn-Hohenlohe sowie den Weinsberger Hilfsverein e. V. (für Kinder psychisch erkrankter Eltern), den Deutschen Kinderschutzbund Kreisverband Heilbronn e.V. (Hilfe und Unterstützung bei familiären Problemen, in Notsituationen oder Erziehungsfragen) sowie Lichtblick-TAK e.V. (für trauernde Kinder).

„Für uns als regionaler Energiedienstleister ist es wichtig, verschiedene Organisationen im Bereich Kultur, Sport oder auch bei sozialen Projekten zu unterstützen, die etwas für die Bevölkerung - im besonderen für Kinder - in und um Heilbronn tun“ so Geschäftsführer Frank Schupp.

Mit Spenden und Sponsoring möchte die HNVG etwas zurückgeben, gerade in den Bereichen, in denen Unterstützung gebraucht wird.

1.082 Zeichen



Bildunterschrift: Im Rahmen ihrer Weihnachtsspendenaktion unterstützt die Heilbronner Versorgungs GmbH die vier regionalen Kinderhilfsorganisationen, die auch im letzten Jahr die Weihnachtsspende erhalten haben. Wolfgang Bleich, Leiter kaufmännische Dienste, übergab die Weihnachtsspende der HNVG an (von links): Martina Grön und Veronika Siller (Kinderschutzbund Heilbronn), Elke Boitz (Kinderprojekt Weinsberger Hilfsverein), Hannelore Weber (Lichtblick-TAK) sowie an Kristina Schnüll (Caritas Heilbronn-Hohenlohe).

Bild: HNVG - Marketing & Kommunikation